

# Bote vom Untersee und Rhein

Dienstag, 25. Juni 2019  
119. Jahrgang, Nr. 50, CHF 1.50



AZ 8266 Steckborn

Publikationsorgan für die Region Steckborn, Diessenhofen, Stein am Rhein  
und die angrenzenden Gemeinden

Druckerei Steckborn Louis Keller AG  
Seestrasse 118, 8266 Steckborn  
Tel. 052 762 02 22, Fax 052 762 02 23  
info@druckerei-steckborn.ch  
www.bote-online.ch

## Präsident und Vorstand wiedergewählt

Gut besuchte Generalversammlung 2019 der Steckborner WOBA Linde

Schon im Vorfeld war die Anzahl an Anmeldungen für die GV 2019 erfreulich hoch. Der Vorstand, der WOBA Linde durfte am Donnerstagabend 71 Menschen, davon die Mehrheit Genossenschafter und Genossenschafterinnen und einige Gäste, im Jochental begrüßen.

Es waren 59 stimmberechtigte Genossenschafter und Genossenschafterinnen anwesend. Gregor Rominger führte mit der Erfahrung der letzten Jahre gekonnt durch die Versammlung. Die Begrüssung, die Traktanden bis zum Punkt «Verschiedenes» war eine gefreute Sache. Der Präsident wurde mit einer Gegenstimme und der Vorstand einstimmig für die nächsten vier Jahre wiedergewählt und mit Applaus wurde ihre Arbeit verdankt.

Die verschiedenen Traktanden, wie die Jahresrechnung, die das Vorstandsmitglied Ariane Berthelon zusammen mit dem Treuhandbüro jährlich fertigstellt, die Statutenrevision und auch der Jahresbericht des Präsidenten wurden klar angenommen.

### Infos zum aktuellen Stand der Dinge

Gregor Rominger erläuterte und erzählte den neuesten Stand der Bauarbeiten, Andrea Hess beantwortete Fragen zum Prozedere und des Ablaufes für interessierte Mieter und Mieterinnen und Judith Kern gab Auskunft über die Idee der WOBA Linde zu den Themen des Genossenschaftsgedankens und des alt-



Nach getaner Arbeit genossen die Genossenschafter und der Vorstand der WOBA Linde Würste und Getränke auf der Terrasse im Jochental.

ersdurchmischten Wohnens. Nach getaner Arbeit gab es Würste und Getränke. Nach einem Regenschauer, während der Versammlung meinte es Petrus danach gut und so bestand die Möglichkeit, die Wurst draussen bei wunderschönem Sonnenuntergang zu geniessen. Bis zum Schluss wurde der Abend im Jochental genossen und der Vorstand der WOBA Linde bedankt sich für das zahlreiche Erscheinen und wird sich auch in Zukunft für die WOBA Linde mit viel Energie und Freude einsetzen.